

**PRESSEMITTEILUNG**  
**ULI SCKERL MdL**  
**22. Mai 2018**

## **Luca Heyden vom Weinheimer Johann-Philipp-Reis-Gymnasium unter den Preisträgern des Schülerwettbewerbs des Landtags:**

### **Demokratische Werte liegen Jugendlichen am Herzen**

Kurz vor den Pfingstferien wurden die Preisträger des 60. Schülerwettbewerbs des Landtags in Stuttgart geehrt. Unter ihnen befindet sich Luca Heyden vom Weinheimer Johann-Philipp-Reis-Gymnasium. Der Landtagsabgeordnete Uli Sckerl war bei der Verleihung anwesend um Luca Heyden gratulieren zu können. „Er zeigt mit den anderen Preisträgern, dass jungen Leuten die demokratischen Grundwerte am Herzen liegen, dass sie sich einmischen und beteiligen wollen. Junge Leute leisten in diesem Wettbewerb einen wichtigen Beitrag für unsere Gesellschaft“, freute sich Sckerl. Luca Heyden hatte mit einer Arbeit zu Flucht und Integration teilgenommen.

Insgesamt 3.200 Schülerinnen und Schüler aus 173 Schulen haben sich mit über 2.300 Arbeiten an der 60. Auflage des Wettbewerbs beteiligt. 49 Schülerinnen und Schüler dürfen sich über Erste Preise freuen. „In allen politisch aktuellen Themen der Gegenwart haben sich die Jugendlichen engagiert und differenziert zu Wort gemeldet“, berichtete Uli Sckerl.

Den Schülerwettbewerb des Landtags gibt es seit über 60 Jahren. Deutschlandweit ist er einzigartig. Über 140.000 Schülerinnen und Schüler haben sich seither vom Motto „Komm heraus, mach mit“ mitreißen lassen. „Das ist eine tolle Erfolgsgeschichte“, betonte Sckerl abschließend.